



Mi Universidad

Cuadro cinóptico

Alumno del alumno: Alejandra Luna Pérez

Nombre del tema: Unidad IV

Nombre de la materia: Proyecto de innovación en sistemas de salud

Nombre del profesor: Jose Manuel Ortiz

Nombre de la Licenciatura: Lic. en Enfermería

Cuatrimestre: 4to cuatrimestre

Comitán de Dominguez Chiapas, Viernes 09 de Diciembre del 2022

El contexto de la innovación tecnológica

Ian Gillespie

No creo que en una reunión corta sea posible dar una imagen completa de las oportunidades de innovación en el mercado de la salud. Lo que sí puedo hacer es tomar un par de temas que me han parecido muy importantes después de las discusiones del seminario y probablemente podamos articular tres o cuatro preguntas

Lo primero que deseo

Expresar es que me sentí impresionado por el entusiasmo de todas las personas que participaron en el seminario; para mí fue sorprendente porque cuando viajo por los distintos países miembros de la OCDE y tengo este tipo de sesiones, no siempre logramos reunir a líderes de negocios.

Lo segundo

Se ha sentido el entusiasmo, debo decir que los mecanismos de coordinación para reunir a los distintos participantes y oportunidades todavía están en sus etapas muy tempranas. Se habló mucho sobre el posible apoyo financiero, sea de capital, de mercado, de las compañías incubadoras.

Estrategias de fomento a la innovación

DESDE EL CONACYT
Alonso Mercado Martínez
Director de Fomento
Tecnológico, Consejo Nacional
de Ciencia y Tecnología

Fuentes de financiamiento de desarrollo tecnológico

Han sido un factor difícil de desarrollar en México.

CONACYT

Genera riqueza a partir del reconocimiento

Fondos sectoriales

Atienden una problemática a partir de proyectos de desarrollo científico y tecnológico.

Misión de los fondos mixtos

Es el desarrollo de las entidades federativas desde alianzas estratégicas, por medio de fideicomisos que pretenden desarrollar prioridades de carácter estatal mediante la aplicación de resoluciones de elevado costo añadido.

El Fondo Economía

Tiene el objetivo de apoyar proyectos realizados por empresas que pretendan desarrollar y fortalecer la infraestructura de la innovación.

Los estudios sociales de la ciencia y la tecnología en el campo de la salud

La profesión se define como la categoría que designa un grupo sistematizado de ocupaciones de las personas con un objetivo específico sobre un objeto, que puede tener carácter concreto o ideal.

El objeto de la profesión

Depende de las necesidades sociales y la expresa, al ser estas necesidades cambiantes le imprimen carácter dinámico al objeto de la profesión.

La profesión

Es una composición social, cada profesión tiene un modo específico de producción de sus servicios, un perfil de funcionalidades correspondiente a determinados sectores sociales, una jerarquía implícita de las necesidades humanas, una ideología subyacente que dicta sus reglas, valoraciones y conductas; una pauta para dividir y especializar sus servicios y una forma de tener relación con otras profesiones afines.

El objeto de la profesión de la salud

Sería el proceso de la salud como un proceso social, no como un estado o condición del sujeto o conjuntos humanos, lo cual necesita frente a todo de la potenciación de las habilidades sociales para la solución de los inconvenientes, a partir de una visión compleja.

El modo curativo-preventivo

Se caracteriza por ocupar espacios más allá de la curación y centrar la atención en procesos de prevención.

